Liebe Studierende, liebe Mitarbeiter*innen,

hier ein kurzes Update aus der heutigen Diskussion in der Corona-AG, da sich der Februar dem Ende zuneigt:

Mit Blick auf die zwar gesunkenen, derzeit aber stagnierenden Inzidenzzahlen und auch auf die Prüfungsgerechtigkeit und Planungssicherheit haben wir heute beschlossen, dass die **Prüfungen des zweiten Prüfungszeitraums ebenfalls in digitaler Form stattfinden**. Das gilt auch für alle weiteren ggf. ausstehenden Prüfungen, die im März oder April stattfinden sollen.

Informationen für das bevorstehende Sommersemester werden wir in etwa eineinhalb Wochen für Sie haben. Bis dahin bleibt das derzeitige Rahmenhygienekonzept unverändert gültig.

Es ist beabsichtigt, mit dem Ministerium und den anderen Hochschulen zusammen, einen inzidenzbasierten Phasenplan für mögliche Öffnungsszenarien zu erarbeiten. Auf die Art und Weise soll für alle eine gewisse Planungssicherheit gegeben sein, da die Inzidenzwerte allgemein bekannt sind und die Hochschulstandorte standortbezogene Entscheidungen treffen können.

Anhand dieses Plans kann dann jeder von uns eine ungefähre Vorstellung für die weitere Entwicklung bekommen.

Ich möchte diese Email noch zum Anlass nehmen, Ihnen allen im Namen des Präsidiums für den die Organisation, die Teilnahme und den Umgang mit den Online-Klausuren zu danken! Der offene Diskurs im Voraus war sehr wertvoll und hat geholfen, dass Dozierende und Studierende sich in dieser besonderen und sicher auch merkwürdigen Situation mit dem gebotenen gegenseitigen Verständnis begegnen.

Hoffen wir, dass die Mutationen des Coronavirus sich nicht weiter ausbreiten und beherrschbar bleiben und wir mit Zuversicht in den Frühling starten können.

Ein schönes Wochenende und viele Grüße Sandra Magens

Sandra Magens Kanzlerin